

ELECCIÓN DE LA REINA DEL XX FESTIVAL DEL CUY Y LA CULTURA CAMPESINA 2024

En evento de elección de la Reina del XX Festival del Cuy y la Cultura Campesina 2024, María Alejandra Martínez, del corregimiento de Cabrera, fue elegida como la soberana que con su belleza representará a la mujer emprendedora campesina, que promueve la identidad y la cultura del pueblo pastuso.

La secretaria de Agricultura Silvia Pupiales expresó “esta segunda versión del reinado del Cuy se desarrolló con la participación de los 17 corregimientos y, el papel que tendrá la reina es ser embajadora del sector rural para dar a conocer la cultura y la gastronomía tradicional y ancestral”.

Gracias al apoyo de las comunidades de los corregimientos de Buesaquillo, Cabrera, Catambuco, El Socorro, Gualmatán, La Caldera, La Laguna, Mapachico, Mocondino, Obonuco, Jongovito y Santa Bárbara, se realizó este certamen, el cual contó con la participación de 11 candidatas que deleitaron a los participantes con su belleza, elegancia, inteligencia y simpatía.

La reina del Cuy y la Cultura Campesina, María Alejandra Martínez Jossa resaltó “esta experiencia ha sido para mí un privilegio, representar a la mujer campesina, seré la voz de la mujer trabajadora, bella y humilde de los corregimientos, agradezco enormemente a nuestro alcalde por trabajar con nosotros y espero hacer un buen papel”.

Por su parte la corregidora de La Laguna, Adriana Ruales, agradeció a la alcaldía y secretaria de agricultura por el evento de elegir a la reina del Cuy, este certamen hace que el sector rural muestre sus tradiciones, su cultura, las candidatas representaron con altura a cada uno de los corregimientos.

La embajadora del Cuy y la Cultura Campesina tiene en sus manos el importante papel de representar el empuje de la mujer emprendedora y productiva que promueve el Cuy como plato típico principal, la diversidad gastronómica de la región y las tradiciones y costumbres, aportando así al desarrollo social, económico y cultural del municipio.